
 

  

 

 

 

 皆さん、こんにちは！ 

平成の時代もあと残す所7日と半日になりました。次に皆さんと例会でお会いするのは、30

日が休みの為、新しい時代令和元年の 5 月 7 日となります。その時新しい時代令和になり

どの様に変わっているのでしょうか？2 週間ほどでは、いくら新しい時代令和になっても変

わり様はないと思いますが、10 連休が皆さんをぐったりとした姿、疲れた体に変えているか

もしれません。しかし、新しい時代を迎え心持ちをリフレッシュすることも大切な事と思いま

す。 

 話は変わりますが、4月 21日に無事 2期目市会議員選に当選された今井康善会員には

誠におめでとうございました。これからも我が郷土岡谷市の為ご活躍されますよう心よりお

祈り申し上げます。 

 さて、本日は尾関秀雄会員の入会 40 年記念卓話です。 

本年度、林靖高会員、大橋正明会員、そして本日の尾関秀雄会員と三名も 40周年を迎え

る事ができるクラブはあまりないと思います。50 歳で入会されたメンバーは 90 歳でやっと

40 周年を迎える事ができるという事です。素晴らしい事です。 

 尾関秀雄会員は昭和 10 年 12 月 14 日生まれ今年で 84 歳の大先輩で、私の父もロータ

リークラブで一緒に活動し大変お世話になりましたが、とても 84 歳には見えない若さと行

動力の持ち主と、日頃より感心させていただいております。40 年の長きに亘り、岡谷ロータ

リークラブに限らず、今でも長野県の建設業界の重鎮であり、岡谷の経済界に於いても活

躍されております。尾関会員には、いつまでも若々しく私共を御指導御鞭撻いただけるよう

お願い申し上げます。 

 本日は、皆さんと一緒に尾関会員への感謝とお祝いの例会としたいと思います。尾関会

員、長きに亘りありがとうございます。そして、おめでとうございます。 

以上、会長挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。 
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 次週 4/30（火）は休会です。 

 次回は 5/7（火）清掃例会です。例会前に定例の理事会があります。清掃例会終了後

にガバナー補佐選任委員会があります。パスト会長の皆様はお願いいたします。 

 5/14（火）は親睦ゴルフと夜間例会になります。夜間例会前に臨時理事会を開催いた

しますので、理事役員の皆様はお願いいたします。 

 5/11（土）のポリオ撲滅チャリティゴルフに参加されない皆様にもチャリティ募金を募り

たいと思います。募金箱を用意いたしましたのでご協力よろしくお願いいたします。 

 

社会奉仕委員会  5/7 は清掃例会です。Ｒジャンパーを着用してください。 

5/26（日）は諏訪湖一斉清掃です。場所は例年通り体育館南側温泉スタンド付近です。午

前六時集合です。よろしくお願いいたします。 

 

        尾関秀雄会員 在籍４０年御祝い 

 

 ☆贈呈 ＊記念品 

     ＊100％アテンダンス章 

     ＊お祝い鉢花 

 

    《記念卓話》 

 只今はありがとうございました。 

早いもので４０年ということですが、長続

きすると良い事があるのかなと思います。岡谷ロータリークラブの会員の皆様には、私たち

を超えて４０年５０年と続いてくれたらいいなと思います。 

４０年の祝意を頂き、大変ありがとうございました。皆様の友情に心から感謝しております。 

さて、本日卓話の要請を頂き、私のロータリーへの関わりを少しお話ししたいと思います。

先週の大橋会員とダブりますことをお許しください。 

 入会は、１９７９年（昭和５４年）４０歳 

岡谷ロータリークラブ 林 裕蔵会長（現会長の御父様）、スポンサー牛山繁男様（牛山パ

スト会長御父様）です。 

 ２０００～２００１年（平成１２年）クラブ会長。５９歳 

幹事、小口俊光様 若麻績好美ガバナーでした。 

 ２００６年～２００７年（平成１８年）ガバナー補佐。６５歳 

幹事、濵透会員、矢島進会員他 横田盛広ガバナーでした。 

 ２００９～２０１０年（平成２１年） 

岡谷ロータリークラブ５０周年事業実行委員長 ６８歳 

唐沢政彦ガバナー、クラブ会長は、宮坂宥洪（現パストガバナー）でした。 

 ２０１３～２０１４年（平成２５年） 

宮坂宥洪ガバナーの誕生で一致団結、地区幹事を務める。７１歳 

幹 事 報 告 

委員会報告 

 



 
この間人として守るべき原理原則・優しい言葉で書かれた平凡で単純なものに普遍性があ

ります。また、人に頼りにされ、あてにされること等、長続きすることは崇高で大きな人間性

を造る効果があったこともロータリーにおいて勉強することができました。皆様のご協力に

お礼申し上げます。 

 心に響いた国際ロータリー公式標語（規定審議会１９８９年） 

（１）超我の奉仕 Service Above Best（サービス アバブ セルフ） 

 利益を得ようとする欲望と他人に奉仕する義務感と衝動 

（２）最もよく奉仕する者は最も多く報われる He Profits Most Who Serves Best 

       (ヒー プロフィッツ モースト フー サーブス ベスト) 

   自分の仲間に最も奉仕する者は最も多く報われる 

 かいつまんだ歴史 

日本では東京ロータリークラブが１９２０年（大正９年）に世界の８５５番目のクラブ加盟承認 

大戦により１９４０年に脱退、戦後１９４９年に復帰加盟 

その時に、３４地区で約２３００クラブあり、会員は約１０万人であった。 

当クラブの創立は、１９６０年（昭和３５年）２月１５日に諏訪ＲＣより分割して発足した。 

 入会して 

昭和の思い出としまして、昭和４８年（１９７３年）オイルショックが起こり我国経済が激動に

襲われたとき、土地高価格化におわれる不動産取引と融資問題が続き、リクルート問題の

表面化のおり、当社会長の野口は、「悪乗りするな」と言い、「経費の節減をし企業は損を

するな」と指示がありました。オイルショックは、それまでの日本企業全体が試された出来

事でした。また、企業の倫理を問われるおり、良く先じて経営倫理姿勢を示される指導者

でした。Ｒ会員の増減は経済状況に大きく大きく左右されるのも知りました。参考にしてくだ

さい。 

平成になって、６月に天安門で中国の民主化が挫折、年末にレーガン大統領・ゴルバチョ

フ書記長会談で「冷戦終結宣言」が出ました。 

新しい時代が来るかと誰もが思いましたが、トランプ大統領・プーチン大統領時代で元に

戻った感があります。 

平成３年、湾岸戦争 アラブ、イスラエル 今も続く戦い。 

平成５年、欧州連合（ＥＵ）の成立、それも今は崩壊寸前である。 

平成７年１月に阪神淡路の大震災、３月には地下鉄サリン事件、５月にはオウム真理教の

指導者である麻原彰晃の逮捕。謎が解明されないまま平成３０年に処刑されました。９月

には米軍沖縄での事件以来、抗議行動が繰り返され、解決は遠い。 

平成１０年、老人人口が初めて子供人口（１５歳以下）を上回った。加速度で老人の国とな

ってきた。 

平成１３年、アメリカで同時多発テロが起き、世界中がテロに囲まれている有様。 

平成１４年、サッカーワールドカップが日韓共催で行われ、同年に日朝平和宣言があった。

韓国、北朝鮮の関係改善があるかと思ったが、元の木阿弥。 

平成１６年、イラクで日本人が人質となり、自己責任論が起きた。 

平成２０年、秋葉原で無差別殺傷事件、誰でもいいから殺したい。そんな人間が増える。９

月にはリーマンショックが起こった。世界経済を動かしている現実感のない巨大金融商品

であることを知らされた。そして今も運命を握っている。 

平成２３年、再び、東日本大震災が襲った。影響は今でも続いている。 

 



 
戦後７０年、この国の憲法も変わると思ったが変わらない。 

平成を振り返って、問題ばかりが次々と生まれ、解決の見込みがない。 

今より８００年前「方丈記」には、震災や津波の被害の大きさに人々が悩んでいます。経済

格差の貧困で庶民が苦しんでいます。戦乱が人々の心を蝕んでいること、政治の腐敗に

ウンザリしていることなどが記されていて、もしかしたら時代も人も少しも変わっていないの

かも知れません。 

長明が悲惨な有様を書き記したのは、未来の人達が、その教訓を生かして少しでも豊かに

生きる世を作れると思ってのことだと思います。 

未来のために「令和」の世を、岡谷ロータリークラブの会員の努力で少しでも良い時代とし

ていければと思って話をしました。 

今日の話で、ロータリーから受けた私の思いが少しでも足しになれば、４０年は無駄ではな

かったかなと思います。これからどのくらいお努めできるか分かりませんが、一生懸命自分

なりに努力してまいるつもりですので、宜しくご指導をいただきたいと申し上げて終わりにし

たいと思います。ご清聴ありがとうございました。 
 

  

平沢清文  創業記念です。 

佐伯克己  創業月です。中央印刷(株)として７３年目、片倉製糸印刷部としてからは１１０

年目を迎えます。皆様のおかげと心より感謝申し上げ今後一層精進したいと思います。 

中村文明  １９１３年大正２年創業以来１０６年になります。益々技術の研鑽に勤め精進

致します。今後とも宜しくお願い致します。 

宮坂宥洪①  尾関様の卓話を楽しみにしていましたが、葬儀が入り早退することを残念

に思います。申し訳ございません。会報を楽しみにしています。 

宮坂宥洪②  シカゴで開催された規定審議会に第 2600 地区を代表して出席してきまし

た。全世界から５３５名の代表議員が参加し、ロータリーの本部へも訪問してきました。その

為、大橋様の卓話を聞くことができず、すみませんでした。 

宮坂宥洪③  アメリカへ行っている間に、１１人目の孫が誕生しました。 

尾関秀雄  ４０年を記念して卓話をさせていただきます。 

今井康善・梅垣和彦・太田博久・大橋正明・小口 隆・小口泰史・小口裕司・片桐伸介・北

澤洋之介・佐伯克己・佐藤有司・高木昭好・髙木克彦・竹村一幸・中嶋孝一・濵 毅・濵 

俊弘・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・平沢清文・宮坂晃介・宮坂 伸・宮澤由己・守屋麻里・

矢島 進・矢島 実・山岡俊幸・山岸邦太郎・山崎典夫・江黒寛文・小口国之・小宮山英利 

尾関秀雄会員、在籍４０年おめでとうございます。記念卓話、よろしくお願いいたします。 

 

会員数４７名、出席者３６名、出席率７６.６％、前々回訂正１００％ 
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